



白岡市立大山小だより 大山っ子

学校教育目標

- 仲よく助け合う子
- 自分から考え進んでやる子
- 強くたくましい子

PC: http://www.sch.city.shiraoka.lg.jp/ooyamae/top_ooyamae.htm

平成29年11月30日発行 第8号

「わたしも大切、あなたも大切。」

みんなが大切な大山っ子」

校長 青木 春乃

平成29年のカレンダーも、最後の一枚とまりました。

『師走』＝「師(お坊さん)も走り回るほどに忙しい」と言われますが、「春待月」という言い方もあるそうです。寒さはこれからなのに、こんな言い方を聞くと、元気になります。笑顔になります。確実に季節は動いていることが実感できます。子供たちも、たくさんの行事が多い二学期を過ごし、確実に成長してまいりました。これも、保護者や地域の皆様のご支援、ご協力のおかげと感謝申し上げます。特に、9,10,11月は、土曜日を中心とした多くのお休みの日を《子供たちのために》、運動会、バザー、大山小教育の日、資源回収、わんぱく商店街と、お時間をいただき、お力を貸していただきました。本当に、学校は幸せです。ありがとうございました。

12月10日は『世界人権デー』です。そして、12月4日から12月10日は「人権週間」と定められ「すべての人間は生まれながらにして自由であり、尊厳と権利において平等である」と謳われています。改めて、子供たちとともに、「いじめ」について考える月にしたいと考えています。

人はややもすると自分のことだけを考えてしまいがちですが、これからの社会を担う子供たちは、子供たちだからこそ、周りの人を思いやる心～心のプレゼント～、その心を形として表していく～思いもよらぬできごと～が重要であること、周りの人を大切にすることは、何より自分自身を大切にすることにつながると、気づいてほしいと願っています。子供たちの生活の中で、決して逃してはならない問題…「いじめ」。子供たちの心の奥の悩みや不安に寄り添うとともに、“いじめは、卑劣で決して許されない行為～いじめは、しない・させない・許さない～”ということを今後もしっかり指導していかなければと思っています。そのためには、子供の見える小さな変化から、困りごとや悩みごとに気づき、解決に向け、教職員と一緒に考え取り組んでいくことが大切であると感じています。今月は、「わたしも大切、あなたも大切。みんなが大山っ子」を合言葉に、笑顔いっぱい、挨拶があふれ、夢いっぱい、目標をもって二学期のまとめをし、元気いっぱいに登校できるように指導していきたいと思えます。もし、お子様に関して、気になることがあれば、どんな些細なことでも、ご相談ください。家庭・地域・学校が一つになって子供たちを育てたいと考えています。ご理解とご協力をお願いします。

12月23日から冬休みになります。今年は、例年より少し長い17日間のお休みとなりますが、年末年始の慌しさであつという間に終わってしまいそうです。子供たちには、学習面でも、生活面でも「これだけは！」という目標、計画を立てさせていただき、「やり通せた！」という実感を味わわせてください。そして、年末年始の伝統行事も、ご家族でいっぱい味わっていただきたいと思えます。よいお年をお迎えください。



12月の生活目標 『友だちを大切にしよう』

人権週間にあたる12月にぴったりの生活目標です。

「友だちは一生の宝…」友だちを大切にすることは、自分自身を大切にすること。「ふわふわ言葉」「あったか言葉」たくさん使って、一生続く真の友だちを増やしてほしいと思えます。自分と違う(いろんな人)がいるから毎日が楽しいものになります。友だちは、楽しいことは2倍、3倍…と大きくしてくれます。悲しいこと、辛いことは半分、三分の一と小さくしてくれます。友だちをたくさん作って、大切にしましょう。



大山小教育の日

保護者の皆様、地域の皆様、御来校どうもありがとうございました。

授業参観

全クラスで授業を公開しました。



授業参観の後には、市内音楽祭に出場した4・5年生の合唱も発表しました。

音楽鑑賞会

シンガーソングライターの森圭一郎さんの心のこもった演奏を鑑賞しました。



5年稲刈り体験

地域の方の御指導のもとで、今年も久喜の江面第二小学校の5年生と一緒に収穫しました。



サツマイモ掘り会・焼きいも会

学校農園で育てたサツマイモを、収穫し、焼きいもにしてみんなで食べました。おいしかったです。



11月の子供たち

持久走大会

全員が最後まで力いっぱい走りました。



昔の遊び集会

地域の皆様に教えていただきながら、楽しく体験しました。



長龍寺幼稚園交流会

1・2年生が幼稚園児と楽しく交流しました。



2学期も今月で終わりです。年末年始は交通事故が多くなります。御家庭でも交通安全について御指導をお願いします。

